

INICIO DE CICLOS CLINICOS PARA LA GENERACIÓN DE QUITO SEMESTRE

Dra. Mirella Vázquez Rivera

El pasado 22 de julio dio inicio el ciclo académico de 5º semestre para 1280 alumnos de la Licenciatura de Médico Cirujano de la Facultad de Medicina de la UNAM, quienes fueron recibidos por sus profesores en las instalaciones de 122 sedes clínicas del Sector salud con las que la UNAM tienen colaboración académica, para incorporarse a un ambiente profesionalizante y cotidiano de aprendizaje frente a los retos de la práctica clínica, en contextos reales, donde se enfrentan a problemas de salud progresivamente más complejos, bajo la tutela de sus profesores, con la finalidad de desarrollar el pensamiento crítico, a través de un aprendizaje activo, significativo, constante y permanente que permite consolidar el juicio clínico, el alumno vive la forma en que su profesor practica el profesionalismo, y como se integran respeto, compasión, confidencialidad, integridad y responsabilidad durante la atención del paciente.

La Facultad de medicina, a través de la Secretaría de Enseñanza Clínica, Internado Médico y Servicio Social, agradece a los profesores su compromiso docente y a las Instituciones de Salud, la oportunidad para que los estudiantes se integren a las sedes clínicas; a su vez, felicita a los alumnos por esta nueva etapa de su formación médica.

Con la debida autorización para la publicación de la imagen de profesores y alumnos, compartimos algunos testimonios del ingreso a ciclos clínicos en distintas sedes.